



Résumé de la soirée Dialogue avec Ada Marra

Soirée Dialogue du 9 mai « Etranger en Suisse ? Qu'est-ce que cela signifie ? Qui est étranger ? » avec Ada Marra

L'association MULTIMONDO organise la série de manifestations Dialogue. Cet évènement propose des soirées de discussions sur des sujets socio-politiques afin de créer un échange entre des personnes de différentes origines.

A l'occasion de notre première soirée de la saison qui a eu lieu le 9 mai 2019, Ada Marra, conseillère nationale vaudoise était notre intervenante et a ouvert la discussion en nous proposant une brève lecture de son livre « tu parles bien français pour une Italienne ! »

Sa présence nous a permis d'ouvrir une discussion sur la problématique que ce signifie être étranger en Suisse et d'échanger sur nos expériences propres. Comme avance l'idée que l'on ne se sent vraiment chez soi que dans l'endroit où l'on naît ou on grandit, la réinstallation dans un nouveau pays d'accueil engendre irrémédiablement des réajustements culturels, des morcellements dans l'identité et une perte de repères.

Cet échange a permis au public de partager ses propres histoires et de faire part de leurs impressions sur le sujet. Des gens d'horizons divers étaient présents, chacun disposant de sa propre trajectoire migratoire. Cette discussion, presque en toute intimité avec Ada Marra, fût touchante ainsi qu'enrichissante !

Dialogue est soutenu par le secteur OeME-Migration des Eglises réformées Berne-Jura-Soleure.



Reformierte Kirchen
Bern-Jura-Solothurn
Eglises réformées
Berne-Jura-Soleure